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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование финансового управления предприятием в условиях информационной асимметрии». Данная работа посвящена изучению асимметрии информации и финансовому управлению предприятием в условиях информационной неопределенности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Анализ теории и практики по проблеме, выявление угроз и возможностей для компаний в условиях асимметрии, изучение существующих инструментов государственного и самостоятельного регулирования деятельности компаний; 2. Выявление факторов, оказывающих влияние на инвестиционные решения потенциальных клиентов, анализ возможностей ШГ по организации и проведению программ саморегулирования, разработка мероприятий по преодолению асимметрии информации; 3.	Реализация разработанных комплексов мероприятий в организациях, оценка их экономической эффективности. Работа проведена на базе группы компаний «ШНАЙДЕР ГРУП», где собиралась значительная часть фактического материала: результаты деятельности клиентов, разработанных мероприятий и услуг. Был проведен анализ функциональных возможностей по предоставлению услуг клиентам, проведен финансовый анализ конкретного клиента, выявлены проблемные участки с учетом особенностей деятельности. В результате были разработаны конкретные мероприятия по управлению проблемными участками деятельности, рассчитаны выгоды от применения данных мероприятий.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Financial conducting improvement on conditions of information asymmetry”. The given work is devoted to the study of information asymmetry and financial management of an enterprise in conditions of information uncertainty. The research set the following goals: 1. Analysis of theory and practice on the problem, identification of threats and opportunities for companies in conditions of asymmetry, study of existing tools for state and independent regulation of companies ' activities; 2. Identification of factors that influence potential clients ' investment decisions, analysis opportunities to organize and conduct self-regulation programs, development of measures to overcome information asymmetry; 3. Implementation of the developed sets of measures in organizations, assessment of their economic efficiency. The work was carried out on the basis of the SCHNEIDER GROUP of companies, where a significant part of the factual material was collected: results of clients ' activities, developed events and services. An analysis of the functionality of providing services to clients was carried out, a financial analysis of a specific client was carried out, and problem areas were identified, taking into account the specifics of the activity. As a result, specific measures were developed to manage problem areas of activity, and the benefits of using these measures were calculated.
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